

Lycée Frédéric Mistral obtiene importantes resultados en la «Copa Cuervos» de voleibol

Con mucho orgullo el Lycée Frédéric Mistral perteneciente a la Alianza Francesa comunicó los importantes resultados logrados en lo que fue la Copa Cuervos de Voleibol que se desarrolló en el Colegio San Benito en Santiago el fin de semana recién pasado. En la oportunidad, el equipo de damas logró obtener el segundo lugar del torneo y el equipo de varones el cuarto lugar, del mismo certamen.

Los estudiantes Emilia Tapia y Agustín Klocker, fueron, también destacados como mejores jugadores.

«Felicitaciones a nuestros estudiantes, profesores y a las familias que los acompañaron en esta competencia deportiva. Seguiremos fomentando la participación de Lycée Frédéric Mistral en actividades deportivas a nivel regional y nacional», señalaron desde la entidad institucional.